

新年明けましておめでとうございます。皆さまには、ご健勝にて輝かしい新春を迎えたこととお喜び申し上げます。

日ごろは、市政の推進につきまして格別のご理解とご協力を賜り、厚くお礼を申し上げます。

わが国の経済状況は、リーマンショック後の急激な景気の落ち込みから、中国、インドをはじめ、東南アジア諸国の急速な景気回復と国の経済対策により、ゆるやかな回復傾向を続けておりましたが、昨秋には急速な円高となり、またアメリカでの景気回復の遅れ、欧州での金融不安により、景気の先行きが極めて不透明な状況となっております。

一方、昨年9月には尖閣諸島沖での中国漁船の衝突事件、また11月には北朝鮮による韓国砲撃など、日本の安全にとって心配な出来事が発生しております。このような厳しい状況下ではありますが、市民生活の安定のために一層の努力をする所存でございます。

昨年は記憶に残る出来事がいくつございました。6月には、天皇皇后両陛下がセラテクノ土岐をご視察されました。市民の皆さんとともにお迎えできたことを誇りに思つてお

平成23年 年頭所感 着実に進む

土岐市長 大野 信彦



ります。また7月には、土岐商業高等学校が5年ぶり3回目の甲子園出場を果たし、念願の初勝利を挙げたことに感激を新たにしているところです。

市政につきましては、かねて建設を進めておりました学校給食センターが、昨年12月に竣工いたしました。

3学期からは、最新鋭の設備を備えた学校給食センターで、子どもたちに今まで以上に充実した給食を届けられるものと思っております。

また、継続事業も順調に推移しております。東海環状自動車道五斗蒔パーキングエリアのスマートイン

ターチエンジ化事業、新土岐津線整備事業などの大型事業も、関係の皆さま方の協力を得て、積極的に進めています。

地域活性化のための施策として進めております企業誘致につきましては、土岐アクアシルヴァでは、世界的な工作機械メーカーである、株式会社アマダが500人規模の工場を建設し、この10月から操業の予定であります。また昨年誘致をいたしました鋳物製造会社も、今春から工場建設の予定であります。プラズマ・

リサーチパークでは、地元企業として唯一進出していくたいたいた、珪石粉

末加工製造の、株式会社山森上本鉱業所が、昨年12月に竣工されました。この4年間で進出した企業は、土岐アクアシルヴァへ4社、プラズマ・リサーチパークへ4社、土岐南テクノヒルズへ1社であります。

地場産業である陶磁器産業においては、陶磁器試験場と愛知工業大学とで共同開発しております低温焼結磁器、マイクロ波ガス複合炉の特徴を生かした新製品開発など、新しい技術に取り組むとともに、販路開拓、美濃焼PR事業などの陶磁器産業の活性化に向けた諸施策を引き続き進めてまいります。

新しい年を迎え、極めて厳しい財政状況でありますが、行財政改革を着実に推進し、市民生活に密着した、保健、福祉、医療、教育などの諸施策に取り組み、市民の皆さまが安心して暮らすことができる、安全で快適なまちづくりに努めてまいります。本年も皆さま方のご支援、ご協力をお願い申し上げますとともに、皆さま方のご健勝とご多幸を心からお祈りし、年頭のあいさつとさせていただきます。

迎春



平成23年 年頭所感

明るく安心な未来

土岐市議会 議長 山内 房壽

新年明けましておめでとうございます。

久しぶりに家族が集い、楽しいお正月をお迎えの方も多いのではないであります。2011年のお正月はいかがお過ごしでしょうか。

近年、世界のどこかで大地震や集

中豪雨、竜巻などの大きな災害が起き、多くの犠牲者が出ています。

また、国内では、昨年は猛暑が長く続いたことにより、多くの方が熱中症にかかり、山に食べ物が多く、クマが市街地に下りてくるなど、大きな社会問題となりました（クマは今ごろきっと空腹のまま冬眠していることでしょう）。

これは、地球温暖化による気候変動が大きな要因であるともいわれています。地球全体としていろいろなバランスが崩れかけているのではないかと大いに心配をしているところです。

われわれ市議会議員は、平成19年4月に市民の皆さまの信託を受け、厳しい社会・経済情勢の中、微力ではありますが、3年と9ヶ月の間、皆さまの声を行政に届けながら、住み良い街づくりを進めるため、多くの方の支援を受け、議員としての役割を果たしてきました。

少子・高齢社会になり、生活や将来への不安が増大していますが、そういう時だからこそ、地域でのつながりを大切にして、近くに住む者同士が家族のように、泣き、笑い、そして喜べるような社会になればと思います。

本年4月には、任期満了に伴う市議会議員選挙が予定されています。

その折には、土岐市の将来像や課題など、候補者とともに、大いなる語らいをしていただき、ふるさとを良くしたいという熱い思いと一緒に持ちながら、明るい未来、安心な社会へとつなげていっていただければと思います。

最後になりますが、本年が市民の皆さんにとりまして、幸多きものとなりますようご祈念いたしまして、市議会を代表しまして、年頭のあいさつとさせていただきます。

明けましておめでとうございます。

本年も「広報とき」をよろしくお願ひします。

今年の干支は卯(ウサギ)です。

ことわざの「ウサギの上り坂」は、

物事が良い条件で順調に進むことをいい、

のことから卯年は進歩のある年とされているようです。

今年1年が「ウサギの上り坂」のことわざのように、

皆さんにとって良い年となりますように。